

BERITA TERBARU

Rayakan HUT Pertama, Ganjarist Toraja Utara Akan Laksanakan Open Turnamen Domino

SULSEL INDONESIA SATU - TORAJAUTARA.BERITATERBARU.CO.ID

May 29, 2023 - 17:57



TORAJA UTARA - Dalam merayakan Hari Ulang Tahun (HUT) yang genap 1 tahun, Satuan Relawan Ganjarist Kabupaten Toraja Utara akan menggelar aksi Donor Darah dan lomba Domino, Senin (29/5/2023).

Hal disampaikan oleh Dede Raru selaku Ketua Satuan Relawan Ganjarist Toraja Utara hari ini.

Dalam kesempatannya di Sekretariat Satrel Ganjarist Toraja Utara, Dede Raru mengatakan bahwa hari lahirnya Ganjarist Toraja Utara itu sebenarnya di tanggal 30 Mei namun setelah melalui rapat panitia maka perayaannya akan dilaksanakan pada tanggal 17 Juni 2023 yang bertempat di lempe resort lolai.

"Setelah melalui rapat panitia maka ditetapkan perayaannya dilaksanakan pada tanggal 17 Juni 2023 di Lempe Resort Lolai," kata Dede Raru.

Dan alasannya memilih lokasi tersebut menurut Dede Raru, mengingat saat deklarasi tahun lalu itu dilaksanakan di Lempe Resort Lolai.

Sementara untuk bentuk perayaannya saat dikonfirmasi ke Ketua Panitia perayaan HUT Ganjarist Toraja Utara, Arwand F. Pongmasakkhe, mengatakan jika akan disemarakkan dengan lomba Domino yang dibuka untuk umum.

"Ya, perayaan HUT pertama ini akan dilaksanakan di Lempe Lolai pada tanggal 17 Juni 2023 dimana panitia akan menggelar perlombaan Domino yang dibuka untuk umum," ucap Arwand.

Selaku Ketua Panitia perayaan HUT yang juga menjabat sebagai Wakil Ketua GANJARIST Toraja Utara, Arwand F. Pongmasakkhe menerangkan bahwa lomba Domino ini berhadiah total Rp. 8.250.000,-.

"Ini lomba Domino dalam bentuk berpasangan dengan biaya pendaftaran sebesar Rp. 200.000,- untuk setiap pasangan. Dan biaya pendaftaran diserahkan saat mendaftar," pungkasnya.

Untuk pendaftarannya kata Arwand, itu bisa langsung datang di Sekretariat Ganjarist Toraja Utara yang beralamat di Jalan Poros Rantepao-Makale, Lembang Tallulolo Kecamatan Kesu, sekira ±50 meter setelah Hotel Misiliana dari arah Rantepao dan ±50 Meter setelah Dealer Yamaha dari arah Makale.

"Juga bisa mendaftar via Whatsapp di nomor +62 853-9925-0169 atau +62 821-8827-6262 dan bisa ke +62 813-4355-4700. Dimana pendaftarannya dibuka mulai tanggal 1 Juni sampai 15 Juni 2023," tutur Arwand.

Sementara selaku Sekretaris Panitia, Persi B Pasalli, juga menambahkan jika selain lomba Domino yang akan dilaksanakan, juga akan diadakan bakti sosial Donor Darah yang bekerjasama PMI Toraja Utara.

"Selain lomba Domino dan games sebagai wujud mengakrabkan para Ganjarist baik dari Toraja Utara maupun dari luar Toraja juga untuk mengakrabkan para Ganjarist dengan masyarakat umum, juga panitia melaksanakan aksi sosial Donor Darah yang dilaksanakan di Sekretariat Ganjarist Toraja Utara pada tanggal 14 Juni 2023," jelas Persi.

Perayaan HUT Ganjarist Toraja Utara ini berdasarkan informasi yang diterima dari Ketua Ganjarist Toraja Utara bahwa juga diundang hadir dari pimpinan parpol pengusung, pendukung organ relawan GP lainnya dan Ganjarist yang ada di Sulawesi Selatan.

(Widian)